

Avanzan 76.3% las exportaciones mexicanas a Alemania en el primer bimestre (El Financiero 19/05/08)

Avanzan 76.3% las exportaciones mexicanas a Alemania en el primer bimestre (El Financiero 19/05/08) Lunes, 19 de mayo de 2008 Empresarios alemanes siguen viendo a México como el país más atractivo de AL; de visita, la canciller alemana Angela Merkel. La relación comercial entre México y Alemania sigue fortaleciéndose, ya que en el primer bimestre de 2008 las exportaciones mexicanas sumaron 788 millones de dólares y repuntaron 76.3 por ciento en relación con igual lapso del año anterior. Con ello el mercado alemán fue el principal destino de los productos mexicanos dirigidos a la Unión Europea, dando continuidad al comportamiento registrado durante 2007, pues se observó que Alemania fue el mayor comprador con un total de cuatro mil 104 millones de dólares, seguido por España con tres mil 690 millones y por Países Bajos con mil 905 millones de dólares. Entre los factores que han impulsado el crecimiento de las exportaciones mexicanas se encuentra el abaratamiento del peso frente al euro, lo cual hace más competitivos los productos aztecas. Resalta que pese al fortalecimiento del euro y por ende un mayor encarecimiento de los productos europeos, las importaciones que realizó México de Alemania aumentaron 23.6 por ciento en el primer bimestre del año y totalizaron mil 952 millones de dólares, de acuerdo con cifras del Banco de México. Este crecimiento de las importaciones es relevante si se considera que durante 2007 el aumento fue de 13.2 por ciento. En este contexto, Johannes Hauser, director general de la Cámara Mexicano-Alemana de Comercio e Industria (Camexa), señaló que "en América Latina no hay mercado más atractivo que México". Además, la Camexa sigue en pleno crecimiento. En la reciente Asamblea Anual Ordinaria 2008 de esta institución binacional, que se celebró el pasado 9 de mayo en la ciudad de México, el presidente de la Cámara, Stefan Deuster (MAN Ferrostaal México), pudo saludar al socio número 500, la empresa Schwan-Stabilo Creative Colors de México. Stefan Deuster comentó que las dinámicas representaciones de Camexa en Puebla y en el Bajío, con sede en Querétaro, han aportado un buen porcentaje a este incremento importante. Destaca que Camexa es, después de la Cámara estadounidense, la segunda Cámara binacional más grande en México. Este desarrollo refleja el ininterrumpido interés de las empresas alemanas en México. Por su parte, el director general de Camexa, Johannes Hauser, comentó que "el argumento de mayor peso para un empresario a favor de un país es obviamente el mercado. En forma directa e indirecta no hay mercado más atractivo en América Latina que México", subrayó en su discurso ante los socios de la Cámara. Asimismo, apuntó que últimamente se ha registrado un creciente interés de empresas mexicanas para iniciar actividades comerciales en Alemania, pues indicó que el departamento de "Inversiones y Entrada al Mercado" de la cámara registra cada vez más solicitudes de información y, además, se ha notado una creciente curiosidad por la participación en las ferias internacionales en Alemania. Hauser explicó que al parecer, el euro fuerte y la subsecuente mejora en la competitividad de productos mexicanos en el mercado europeo han llevado a más empresarios mexicanos a considerar la "opción Europa". El director se congratuló por la visita oficial el día de hoy a México (19 de mayo) de la canciller federal alemana, Angela Merkel. Al respecto, expuso: "Esta visita tiene un claro enfoque en temas comerciales e intensificará aún más nuestras excelentes relaciones", señaló. La Camexa informó que durante la Asamblea, de manera especial, fueron despedidos varios integrantes del consejo de la Cámara, quienes durante muchos años aportaron su experiencia y tiempo a Camexa y que además ocuparon diferentes cargos dentro de la Cámara: Georg Braunleder, presidente y director general de Bayer de México, Stefan Deuster, presidente y director general de MAN Ferrostaal México, y Rainer Goischke, de la Commerzbank en México.